

Coulonges-sur-l'Autize



Zélie Hutinet, élève du collège Henri-Martineau, gagne le voyage à Saint-Pierre-et-Miquelon

Le dessin de Zélie va parcourir le monde

À Saint-Pierre-et-Miquelon et Coulonges-sur-l'Autize, de jeunes philatélistes ont travaillé à l'illustration de deux timbres doubles. Le jury a rendu son verdict.

Dans le lointain archipel Français on a imaginé, à partir de documents, comment était ce Poitou inconnu. Au collège de Coulonges, avec l'aide de Dominique Bourriaud Quééré, professeur d'arts plastiques, on a illustré ce territoire français d'Amérique du Nord. Un jury, de chaque

côté de l'Atlantique a examiné les travaux et rendu son verdict.

Le dessin réalisé par Zélie Hutinet, collégienne à Coulonges, illustrera le timbre consacré à Saint-Pierre-et-Miquelon. Le dessin de la jeune fille côtoiera sur la vignette une œuvre réalisée par l'artiste Rolland Irolla, peintre, graveur et illustrateur de renommée internationale.

Le dessin de Zélie, dans quelques mois, parcourra le monde sur des enveloppes et des cartes postales. La jeune fille, elle, se verra offrir un voyage à Saint-Pierre-et-Miquelon !

À ce concours, en seconde position, le jury a désigné parmi les concurrents du collège Henri-Martineau, Elina Barreau qui remporte un ordinateur portable, le 3^e prix allant à Cannelle Minuit, qui gagne un appareil photo numérique.

Le 15 septembre prochain, au cours d'une manifestation intitulée « Rencontre avec Saint-Pierre-et-Miquelon », les prix seront remis aux gagnantes et tous les participants recevront une récompense.